



Resumen

Méndez López Carlos Javier

Tercer parcial

Bioética y normatividad

Dra. Aguilar Velasco Arely Alejandra

Medicina humana

Tercer semestre, grupo "C"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 08 de noviembre del 2024

INTRODUCCION

La película La decisión más difícil de Anne nos ayuda a entender un poco con los actos que pasan durante la película y nos da una reflexión sobre la donación de órganos y durante la película se puede ver como estos temas entran en controversia por como Anne no tiene el consentimiento ya que sus papas la tuvieron para que ayudara a su hermana y Anne es obligada por su madre ya que ella no le pide el consentimiento a Anne.

La donación de órganos es un tema de gran relevancia y actualidad en la sociedad. Cada año, miles de personas fallecen esperando recibir un trasplante de órganos que podría salvar su vida. Sin embargo, la escasez de donantes y la falta de conciencia sobre la importancia de la donación de órganos siguen siendo obstáculos significativos en la lucha contra la muerte prematura. Como estudiantes de medicina debemos conocer y saber cómo abordar este tema, tanto en el punto de vista social como el normativo, ya que la donación de órganos debe haber sido aprobada por la persona fallecida, así como la unidad de salud debe cumplir con todos los requisitos.

La donación de órganos es crucial, ya que muchos pacientes dependen de un trasplante para sobrevivir. En muchos países, las listas de espera para trasplantes son extensas, lo que lleva a la pérdida de vidas que podrían haberse salvado.

Decisión de Anne

La película comienza mostrándonos una historia bastante cruda en la cual el principal problema que rodea la trama es una enfermedad terminal, la leucemia, que afecta de manera importante a la hermana de Anne como a la situación familiar por la toma decisiones que se va presentando en el desarrollo. nos muestra el personaje de una niña con cáncer, que ha batallado por salir adelante desde pequeña, siempre acompañada de sus padres, tanto fue el amor de sus padres hacia ella que decidieron tener una hija modificada, especialmente para poder ayudar a sobrevivir a su hermana mayor, es decir, que la hermana menor se sometería a cirugías para poder mejorar la calidad de vida de su hermana mayor

los padres tomaron esta decisión para mejorar y prolongar la vida de Kate, nos muestra cómo es que Kate se sometía a diversos estudios, transfusiones y más, para ayudar a su hermana, pero sin brindar su consentimiento, ya que su edad no se lo permitía, siendo así que, con el paso de los años, la vida de Kate fue empeorando, a pesar de que tuvo una relación amorosa, una relación familiar muy bonita, ella llegó al punto en que ya no quería seguir sufriendo, ni haciendo sufrir a su familia.

Desde este punto quizá podemos ver que lo que están haciendo los padres no es tan malo puesto a que lo están haciendo para mejorar la vida de su hija enferma, sin embargo todo da un giro completamente inesperado cuando Anne asiste a un abogado para poder asesorarse a su corta edad y defender su decisión, ya que ella no estaba dispuesta a donarle un órgano a su hermana, quizá esa decisión para muchos sea algo cruel debido a que se trata de una situación familiar en la cual se buscaba priorizar el salud y mejoramiento.

Todo este conjunto de problemas que Anne está pasando el ponerse en contra de lo que decían sus padres fue con mucho valor, lo cual Anne se niega a seguir apoyando a su hermana la cual va empeorando con el pasar del tiempo, al final su propia hermana es la que le pide Anne que no le done nada.

Conclusion

Para concluir debemos tomar lo de mayor importancia ya que entra en controversia por lo mismo de que Anna es menor de edad, pero esto nos ayuda a reflexionar y pensar que que haría uno como médico estando en esa situación o como poder tomar una mejor decisión aquí es donde para mi entra la bioética ya que esta con lo enseñado nos ayuda a pensar que sería lo mejor para el paciente ya que esta decisión no solo va el hecho de decir si está bien o no uno como médico debe de tomar y actuar.

Para mi es de importancia la bioética ya que nos ayuda a entender el porqué de algunas cosas el saber si está bien o no, por eso el tema de la donación de órganos es de mucha controversia, parte de la sociedad puede decir que está mal pero otra parte puede decir que esta bien entonces por eso nosotros debemos saber el tomar

decisiones para no caer en controversias y aplicar lo aprendido sobre la carrera ya que como estudiante de medicina nos enfrentaremos a esto todo el tiempo